



2024年 1月号
亀山市「ふれあい教室」
〒519-0151
亀山市若山町7番10号
TEL:0595-82-6000
(文責:田中)

冬休みが終わり、ふれあい教室でも3学期が始まりました。久しぶりに外出制限のない年末年始ということで、家族といっしょに出かけたり、親戚と会う機会が増えたりした人も多かったのではないのでしょうか。こういった行事では、楽しい時間を過ごせる一方で疲れもあったかと思いますが、ふれあい教室ではたくさんの通級生が元気な顔を見せてくれて、休み中に行ったところや楽しんだこと、おいしかったものなどを話す姿が見られて嬉しかったです。

令和5年度も残り3か月。次の進路や学年に向けて、それぞれが自分のペースで3学期を過ごしてほしいと思います。

3学期ふれあい始業式

チャレンジデー3日間が終わった1月12日(金)に、3学期のふれあい始業式を実施しました。節目となる春に向けて、それぞれが目標を考え、みんなの前で発表したり、自分のプリントに書いたりして、新たな気持ちでスタートすることができました。



学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

ふれあい教室にも
大谷翔平選手からの
グローブが
届きました！！

進路選択に向けて

中学校3年生は、4月からの進路を決定するため、それぞれの目標に向けてがんばっています。2学期に入ってから、いくつもの学校へ体験入学や進学相談に出かけた人、面接や作文の練習にたくさんの時間を費やして準備した人、学習や通級の方法を見直して努力した人等、ふれあい教室の先輩として他の通級生の励みとなるような素敵な姿を見せてくれています。他の通級生も、自分自身の力で進路を決定していこうとする3年生からたくさんの方の姿を学んでいます。

